



2018 | „Die Hellblauen“ 2 | Acryl/Tusche auf Leinwand | 25x30 cm

## Bild des Monats August 2018

Ein weiteres Bild aus dem Zyklus „Die Hellblauen“.

Spielerisch, lustvoll, „spritzig“ entstanden. Mir fällt dabei Sommerregen ein. Und Ihnen?

*„Es muss auch Spiel und Unschuld sein und Blütenüberfluss, sonst wär die Welt uns viel zu klein und Leben kein Genuss“*

*Hermann Hesse*

Maren Ruf

Atelier für Freie Malerei und Coaching | Dorfstrasse 33 | 23911 Buchholz am Ratzeburger See |  
www.marenruf.de | maren.ruf@artmapping.de | 0177 46 50 377